

★mobile seven NEWS 6月1号★

ついに梅雨に突入しましたね。これで向こう1か月はジメジメ。毎年の事とは言え早くカラッとして貰いたいものです。

さて店長ヤマモト、2日～5日までお休みを頂戴して今年は岐阜、石川へ行っておりました。



4日間で下呂・高山・白川郷・金沢・加賀と廻り充実した旅をさせて戴きました♪

そして、トマト!!

元気に育っています。もう大きな実が4つもつきました☆



ゴーヤがまだまだですが、トマトは良い感じになってきましたので収穫が楽しみです。

◆SHOP 情報

ちよつとづつお●なんかを買取りしようかと思いい準備を進めています。詳しくは店頭POPでご確認ください。そして、商品を絞って(2カテゴリー程度)ですが店頭販売も開始したいと思っております。

◆休日情報

※毎週木曜日が定休日となりました。

◆SNS でいろんな情報発信中!

●Facebook・・・毎日の情報や休日情報を発信中!

<http://www.facebook.com/mobileseven>



●LINE@・・・これいくら?知りたい時は LINE@のお店トークで簡単にコンタクトOK! 友達になってね(^o^)

LINEで [@mobileseven](#) と検索☆

◆6月のキャンペーン予告

5月・6月2か月間のキャンペーンはなんとノーマランドの食器を買取りいたします。昭和な食器大歓迎です! どんどんお持ち込みください。

あとがき

6月は初旬からモバイルセブンニュースを発信していこうと思っていたとおり、なんとか初旬?に発信することが出来てホッとしています。

しかし、梅雨入りしたというのに今日なんかモカラッと晴れ渡り良い天気です。

このまま梅雨が終わってしまえばいいのに・・・なんて思っていますが、雨が降らないと水不足とかになるんでしょうし、バランスが難しいですね。

では、次号もお楽しみに!